

L'ONEE décroche les «Trophées de la Prévention». L'Office national de l'électricité et de l'eau potable a reçu le 12 novembre, le prix du Jury «Trophées de la Prévention» en récompense des efforts de prévention déployés par l'Office dans les domaines de la santé sécurité au travail, l'incendie et le risque routier. Cette 1ère édition des «Trophées de la Prévention» récompense les entreprises exerçant au Maroc, clientes ou non, pour les démarches de prévention des risques mises en place afin d'assurer la sécurité de leurs salariés et de leurs biens, apprend-on auprès de l'ONEE.